

ENTREPRENEURIAT : Le Pôle Métropolitain de l'Artois lance un site internet pour attirer les entreprises

Le Pôle Métropolitain de l'Artois (PMA), formé des agglomérations de Lens-Liévin, Hénin-Carvin et de Béthune-Bruay ainsi que du département du Pas-de-Calais, a présenté un nouveau site internet destiné à attirer les entreprises sur le territoire. Grâce à ce site internet, toute entreprise peut ainsi visualiser en ligne le périmètre du PMA et découvrir les lieux disponibles comprenant à la fois les terrains, les bâtiments et les bureaux. www.investinartois.fr